



Für den Verein „Herzkinder Österreich“ treffen sich Sportler im Citypark, um kräftig in die Pedale zu treten.

Im Hervis Citypark wird geschwitzt

Kommenden Samstag wird im Hervis Citypark Graz Sport für den guten Zweck gemacht. Für den Verein „Herzkinder Österreich“ wird besonders kräftig in die Pedale getreten und gelaufen.

Am 11. November 2017 ist es wieder so weit – im Hervis Citypark Graz wird für den Verein „Herzkinder Österreich“ geschwitzt. Bereits zum vierten Mal findet ein Spendenmarathon von Christoph Erber für den guten Zweck statt.

Von 9 bis 17 Uhr wird wieder fleißig am Ergometer in die Pedale getreten und auf zwei Laufbändern werden Kilometer abgespult. Erstmals kann auch auf einem Crosstrainer teilgenommen werden.

Insgesamt 38 Sportler sammeln dadurch für den Verein Spendengelder und sorgen mit Sprinteinheiten und dem Teamspirit für gute Laune.

Im Starterfeld sind unter anderen Stadtrat Kurt Hohensinner, Mike Lackner (Rennrollstuhlfahrer), Extremsportler und Weltmeister Michael Strasser, RAA-Finisher Johannes Weixelbraun, Thomas Schwald, Ex-

tremportler Hans Wünschler, Ultraläufer Andreas Rosenbichler und einfach einzigartige Sportlerinnen und Sportler mit dem Herzen am rechten Fleck. Moderiert wird die ganze Veranstaltung von Josef Pfleger. Durch den Losverkauf während der Dauer der Veranstaltung sollten viele weitere Spendengelder gesammelt werden. Denn jedes Los gewinnt mit tollen Sofortgewinnen und man tut etwas Gutes dabei. Auf die Besucher warten wirklich tolle Preise wie zum Beispiel ein Wochenende mit einem Auto aus dem Autohaus Hans Pugl Ges.m.b.H., ein top Fitnessarmband „Vivosmart 3“ der Firma Garmin, ein paar Ski von der Firma Hervis oder auch ein Trikot von SK Sturm Graz mit allen Autogrammen der gesamten Kampfmannschaft. Zusätzlich warten im Shop tolle Angebote auf alle Kunden und Besucher.



Veranstalter Christoph Erber tritt auch fleißig in die Pedale.